## « Levez les yeux !»

Dans le cadre des journées du patrimoine, les élèves de la maternelle sont allés jusqu'au lavoir de Surimeau afin de découvrir un bâti du patrimoine local.















A notre retour nous avons écrit un texte :

retourné à l'école.

LA MARCHE JUSQU'AU LAVOIR

## On a fait des groupes et on est allé voir le lavoir avec des parents et la classe de maîtresse Mathilde. On est passé sur un petit pont pour faire le tour du lavoir. On lavait le linge dedans. L'eau coulait, on prenait du savon et on frottait avec une brosse et après on rinçait le linge dans l'eau. Maintenant on lave le linge dans une machine à laver. Dans l'eau, on a vu des feuilles, un papillon, des bestioles qui nageaient. Il y avait une écrevisse au fond de l'eau. Après, on est

On a fait de la marche pour aller jusqu'au lavoir.

